

SHAMAL AZ-ZOUR AL-OULA POWER AND WATER COMPANY K.S.C. (PUBLIC)

Date: 03 September 2020	التاريخ: 03 سبتمبر 2020
To: Mr. Mohammad Saud AlOsaimi Chief Executive Officer	عناية السيد/ محمد سعود العصيمي المحترم الرئيس التنفيذي
Boursa Kuwait	شركة بورصة الكويت
Subject: Supplementary Disclosure	تحية طيبة و بعد،،، الموضوع: إفصاح مكمل
Pursuant to chapter No. (4) of module (10) the "Disclosure and Transparency" of the executive Bylaws of the Capital Markets Authority's law No.7/2010 and its amendments, please find attached Supplementary Disclosure, Letter from MOCI regarding the AGM and the AGM agenda.	"الإفصاح والشفافية" من اللائحة التنفيذية لقانون هيئة أسواق المال رقم 2010/7 و تعديلاتهما.
MOCI regarding the AGM and the AGM agenda.	تجدون مرفق طي هذا الكتاب نموذج الإفصاح المكمل، كتاب

وتفضّلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،،،

وزارة التجارة والصناعة بشأن موعد إنعقاد الجمعية العامة

العادية و جدول أعمال الجمعية العادية.

Mr. Andrew Paul Frain	السيد/ أندرو بول فران
Board Director and CEO	عضو مجلس إدارة والرئيس التنفيذي
Shamal Az-Zour Al-Oula Power and Water Company K.S.C. (Public)	شمال الزور الأولى للطاقة والمياه ش.م.ك - عامة

P.O. Box 880, Hawalli, Kuwait 32009 Tel: +965 22085653, Fax: +965 22085654

Commercial Register No.: 349479 Issued Capital: KD110,000,000. Paid-up Capital: KD110,000,000.

رأس المال المصدر: 110,000,000 د.ك رأس المال المدفوع: 110,000,000 د.ك

ملحق رقم (13)

نموذج الإفصاح المكمل

03/09/2020	التاريخ
شركة شمال الزور الأولى للطاقة والمياه ش.م.ك - عامة	اسم الشركة المدرجة
إفصاح مكمل من شركة شمال الزور الأولى للطاقة والمياه ش.م.ك - عامة. بخصوص موعد إنعقاد الجمعية العامة العادية وإضافة جدول الأعمال	عنوان الإفصاح*
03/09/2020	تاريخ الإفصاح السابق
إضافة جدول أعمال الجمعية العامة العادية للإفصاح السابق	التطور الحاصل على الإفصاح
لا يوجد	الأثر المالي للتطور الحاصل (إن وجد)

^{*} إفصاح مكمل من (اسم الشركة) بخصوص (موضوع الإفصاح)





SHAMAL AZ-ZOUR AL-OULA POWER AND WATER COMPANY K.S.C. (PUBLIC)

Supplementary Disclosure of Material Information

Pursuant to chapter No. (4) of module (10) the "Disclosure and Transparency" of the executive Bylaw of the Capital Markets Authority's law No.7/2010 and its amendments, regarding the disclosure of material information.

We would like to do disclose the following material information:

Date	03/09/2020
Listed Company's Name	Shamal Az-Zour Al-Oula Power and Water Company K.S.C (public)
Disclosure Title	A supplementary disclosure from Shamal Az-zour Al- Oula Power and Water Company KSC - public regarding the date of the Ordinary General Assembly and attaching the meeting agenda
Date of Previous Disclosure	03/09/2020
Update to the Disclosure	Attaching the agenda of the general assembly to the previous disclosure
The Financial Impact of the Update	No financial Impact of the update on the financial position of the company



Mr. Andrew Paul Frain	السيد/ أندرو بول فران
Board Director and CEO	عضو مجلس إدارة والرئيس التنفيذي
Shamal Az-Zour Al-Oula Power and Water Company K.S.C. (Public)	شمال الزور الأولى للطاقة والمياه ش.م.ك - عامة

P.O. Box 880, Hawalli, Kuwait 32009 Tel: +965 22085653, Fax: +965 22085654

Commercial Register No.: 349479 Issued Capital: KD110,000,000. Paid-up Capital: KD110,000,000.



SHAMAL AZ-ZOUR AL-OULA POWER AND WATER COMPANY K.S.C. (PUBLIC)

_			Alpava.
	Agenda of the Sixth Ordinary Shareholders		
	Annual General Meeting of	دول أعمال الجمعية العامة العادية السنوية السادسة	جا
	Shamal Az-Z our Al-Oula Power and Water	كة شمال الزور الأولى للطاقة والمياه ش.م.ك – عامة	شر
	Company K.S.C. (Public)	3	
		للسنة المالية المنتهية في 2019/12/31	
_	For the Fiscal Year Ended 31/12/2019		
1	, , , , , , , , , , , , , , , , , , , ,	سماع تقرير مجلس الإدارة المتعلق بنشاط الشركة	.1
	Report in relation to the Company's	خلال السنة المالية المنتهية في 2019/12/31	
ı	activities during the fiscal year ended on	والمصادقة عليه.	
2	31/12/2019. Presenting and ratifying the Auditor's	سماع تقرير مراقب الحسابات المتعلق بالسنة المالية	2
_	Report in relation to the fiscal year	المنتهية في 2019/12/31 والمصادقة عليه.	.2
	ended on 31/12/2019.	المسهية في 12/31 (2013 والمعودة فتية.	
3		مناقشة واعتماد البيانات المالية وحسابات الأرباح	.3
	Statements and Profit and Loss Account	والخسائر للشركة عن السنة المالية المنتهية في	
	of the Company for the fiscal year ended	.2019/12/31	
	on 31/12/2019.		
4.	0	سماع التقرير الخاص بالمخالفات التي رصدتها	.4
í	sanctions imposed by regulatory	الجهات الرقابية وأوقعت بشأنها جزاءات على الشركة	
5.	authorities (if any).	(إن وجدت).	_
٥.	Approving the transfer of 10% to the Statutory Reserve in the total amount of	استقطاع نسبة 10% للاحتياطي القانوني بمبلغ إجمالي قدره 1,230,123 د.ك (يمثل مبلغ 1,230,123 د.ك	.5
	KWD 1,311,849 (representing KWD	الوارد بالبيانات المالية وتعديل إضافي بمبلغ 81,726 3.5	
	1,230,123 reflected in the financial	الوارة بالميانات السابقة). د.ك عن السنوات السابقة).	
	statements plus an additional	(- ,	
	adjustment amount of KWD 81,726		
	relating to prior years).		
6.		الموافقة على توزيع أرباح نقدية بواقع 25 فلساً للسهم	.6
	dividends of 25 fils per share, in total	بإجمالي 27,500,000 دينار كويتي (سبعة وعشرون	
	KWD 27,500,000 (twenty-seven million,	مليوناً وخمسمائة ألف دينار كويتي) من الأرباح المُرحلة	
	five hundred thousand Kuwaiti Dinars)	وأرياح السنة المالية المنتهية في 2019/12/31	
	from retained earnings and profit of the fiscal year ended on 31/12/2019 to the	للمساهمين المقيدين في سجلات الشركة في نهاية	
	shareholders on the share ledger at the	تاريخ الاستحقاق بتاريخ 26 سبتمبر 2020 ويتم	- 1
	end of the record date on 26 September	توزيعها بتاريخ 30 سبتمبر 2020، مع تفويض مجلس	
	2020 and to be paid on 30 September	الإدارة بتعديل هذا الجدول الزمني في حالة تعذر	
	2020, and authorizing the Board of	الإعلان عن تأكيده قبل يوم الاستحقاق بثمانية أيام.	
t c	Directors to amend the foregoing dates	12 2	
	in case they are not confirmed at least		
_	eight days prior to the record date.		
7.	Discussing the report of benefits and	مناقشة تقرير المزايا والمبالغ التي حصل عليها مجلس	.7

Kuwait City – Mirqab – Khalid Ibn Al Waleed St.

Board of Directors.

amounts which were received by the

Mazaya Tower 2, 6th Floor, Kuwait. P.O. Box 880, Hawalli, Kuwait 32009

Tel: +965 22085653, Fax: +965 22085654

Commercial Register No.: 349479 Issued Capital: KD110,000,000. Paid-up Capital: KD110,000,000. الكويت – المرقاب – شارع خالد بن الوليد برج مزايا 2 – دور 6 - دولة الكويت. ص.ب: 880، حولي 32009، دولة الكويت تليفون: 22085653 و96+ فاكس: 22085653 96+ سجل تجاري رقم: 349479 رأس المال المصدر: 110,000,000 د.ك رأس المال المدفوع: 110,000,000 د.ك

الإدارة.



SHAMAL AZ-ZOUR AL-OULA POWER AND WATER COMPANY K.S.C. (PUBLIC)

- Discussing and approving that no remuneration payments will be made to the Board of Directors with respect to the fiscal year ended on 31/12/2019.
- 9. Approving and ratifying the related parties' transactions concluded during the fiscal year ended on 31/12/2019 and approving the delegation to the Board of Directors to enter into related parties' transactions during the fiscal year ending 31/12/2020 and up to the date of the Annual General Meeting of the Company to discuss the ordinary agenda for the fiscal year ending on 31/12/2020.
- Approving the release and discharge of the members of the Board of Directors with respect to their financial and legal acts during the fiscal year ended on 31/12/2019.
- Electing the Board of Directors of the Company for a period of (3) three years.
- 12. Discussing and approving the appointment or re-appointment of the Company's auditor for the fiscal year ending on 31/12/2020 and empowering the Board of Directors to determine their fees.

 8. مناقشة واعتماد الموافقة على عدم صرف أي مكافأت إلى أعضاء مجلس الإدارة عن السنة المالية المنتهية في 2019/12/31.

.9

- موافقة واعتماد المعاملات التي تمت مع أطراف ذات صلة خلال السنة المالية المنتهية في 2019/12/31، والموافقة على تفويض مجلس الإدارة في التعامل مع الأطراف ذات الصلة خلال السنة المالية التي تنتهي في 2020/12/31 وحتى تاريخ انعقاد الجمعية العامة العادية السنوية لمساهمي الشركة للنظر في جدول الأعمال العادي عن السنة المالية التي تنتهي في الأعمال العادي عن السنة المالية التي تنتهي في 2020/12/31
- إخلاء طرف وإبراء ذمه أعضاء مجلس الإدارة عن كل ما يتعلق بتصرفاتهم المالية والقانونية خلال السنة المالية المنتهية في 2019/12/31.
 - 11. انتخاب مجلس إدارة للشركة لمدة ثلاث سنوات.
- 12. مناقشة واعتماد تعيين أو إعادة تعيين مراقب حسابات الشركة عن السنة المالية المنتهية في 2020/12/31، وتفويض مجلس الإدارة في تحديد أتعابه.

SHAMI LIGHT

ENG. Husam Abdullah AlRoumi

Chairman

المهندس/ حسام عبدالله الرومي

رئيس مجلس الإدارة

Tel: +965 22085653, Fax: +965 22085654 Commercial Register No.: 349479

Issued Capital: KD110,000,000. Paid-up Capital: KD110,000,000.







السادة شركة / شمال الزور الأولى للطاقه والمياه (ش.م.ك)

تحية طيبة وبعد ،،،

بالإشارة إلى إخطار الجمعية العامة العاديه والغير العادية المقدم، نفيدكم علما بأنه قد تمت الاحاطة بالموعد .

وتفضلوا بقبول خالص التحية ،،،

اقبال الضبيبي

INVITATION ENGLISH

INVITATION ARABIC

Invitation to attend the Sixth Ordinary Shareholders Annual General Meeting For Shamal Az-Zour Al-Oula Power and Water Company K.S.C. (PUBLIC)

دعوة لحضور اجتماع الجمعية العامة العادية السادسة لشركة شمال الزور الأولى للطاقة والمياه ش.م.ك.ع.

Shamal Az-Zour Al-Oula Power and Water Company K.S.C. (PUBLIC) is pleased to invite its honorable shareholders to attend its 6th Annual General Assembly meeting for the fiscal year ended on 31 December 2019, scheduled to be held at 10 a.m. on Thursday, 17 September 2020. Attendance and voting will be through the electronic system of Kuwait Clearing Company (eAGM) for holding electronic general assemblies to vote on the below agenda items.

يسر مجلس إدارة شركة شمال الزور الأولى للطاقة والمياه ش.م.ك – عامة - دعوة السادة المساهمين الكرام لحضور اجتماع الجمعية العامة العادية السادسة للشركة للسنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2019 في تمام الساعة العاشرة من صباح يوم الخميس الموافق 17 سبتمبر 2020، على أن يكون الحضور والتصويت بواسطة النظام الإلكتروني لعقد الجمعيات العامة لدي الشركة الكويتية المقاصة (eAGM) وذلك للنظر في بنود جدول الأعمال أدناه.

The shareholders are kindly requested to visit the website of the Kuwait Clearing Company at (www.maqasa.com) to complete the registration procedures in the electronic system of the General Assemblies in order to participate in the electronic voting system on the agenda items.

يرجى من السادة المساهمين الكرام مراجعة الموقع الإلكتروني للشركة الكويتية للمقاصة (www.maqasa.com) وذلك من أجل إتمام إجراءات التسجيل في النظام الإلكتروني لعقد الجمعيات العامة حتى يتمكن المساهم من القيام بالمشاركة في التصويت الإلكتروني على بنود جدول الأعمال.

Documents related to the agenda items will be made available through the electronic system and shareholders will be allowed to confirm participation in the system until 8 a.m. on the aforementioned meeting day.

وسيتم إتاحة المستندات ذات العلاقة ببنود جدول الأعمال من خلال النظام الإلكتروني وكذلك إتاحة التأكيد على المشاركة بالنظام وذلك حتى الساعة الثامنة صباح يوم انعقاد الجمعية العامة سالف البيان.

Saturday and Sunday, the 12th and 13th of September 2020, will be devoted to receiving wishes of candidates for the membership of the Board of Directors and inquiries of shareholders on agenda items, pursuant to the Policies and Procedures Manual for Holding General Assemblies Through electronic Systems, published on the website of the Kuwait Clearing Company.

كما سيخصص يومي السبت والأحد 12 و 13 سبتمبر 2020 لتلقي رغبات الترشح لعضوية مجلس الإدارة واستفسارات السادة المساهمين فيما يتعلق ببنود جدول الأعمال، وذلك وفقاً لدليل السياسات والإجراءات المتعلق بعقد الجمعيات العامة من خلال الأنظمة الإلكترونية، والمنشور على الموقع الإلكتروني للشركة الكويتية للمقاصة.

Agenda of the Sixth Ordinary Shareholders Annual General Meeting of the Company for the Fiscal Year Ended 31/12/2019:

جدول أعمال الجمعية العامة العادية السادسة للشركة عن السنة المالية المنتهية في 31/12/2019:

- Presenting and ratifying the Directors' Report in relation to the Company's activities during the fiscal year ended on 31/12/2019.
- سماع تقرير مجلس الإدارة المتعلق بنشاط الشركة خلال السنة المالية المنتهية في 31/12/2019 والمصادقة عليه.
- Presenting and ratifying the Auditor's Report in relation to the fiscal year ended on 31/12/2019.
 Discussing and approving the Financial Statements and

Profit and Loss Account of the Company for the fiscal

- سماع تقرير مراقب الحسابات المتعلق بالسنة المالية المنتهية في 31/12/2019 والمصادقة عليه.
- year ended on 31/12/2019.
 4. Presenting the violations report and sanctions imposed by regulatory authorities (if any).
- مناقشة واعتماد البيانات المالية وحسابات الأرباح والخسائر للشركة عن السنة المالية المنتهية في 31/12/2019.
- Approving the transfer of 10% to the Statutory Reserve in the total amount of KWD 1,311,849 (representing KWD 1,230,123 reflected in the financial statements plus an additional adjustment amount of KWD 81,726 relating to prior years).
- سماع التقرير الخاص بالمخالفات التي رصدتها الجهات الرقابية وأوقعت بشأنها جزاءات على الشركة (إن وجدت).
- 6. Approving the distribution of cash dividends of 25 fils per share, in total KWD 27,500,000 (twenty-seven million, five hundred thousand Kuwaiti Dinars) from retained earnings and profit of the fiscal year ended on 31/12/2019 to the shareholders on the share ledger at the end of the record date on 26 September 2020 and to be paid on 30 September 2020, and authorizing the Board of Directors to amend the foregoing dates in case they are not confirmed at least eight days prior to the record date.
- استقطاع نسبة 10% للاحتياطي القانوني بمبلغ إجمالي قدره 1,311,849
 د.ك (يمثل مبلغ 1,230,123 د.ك الوارد بالبيانات المالية وتعديل إضافي بمبلغ 81,726 د.ك عن السنوات السابقة).
- 7. Discussing the report of benefits and amounts which were received by the Board of Directors.
- 6. الموافقة على توزيع أرباح نقدية بواقع 25 فلساً للسهم بإجمالي 27,500,000 دينار كويتي (سبعة وعشرون مليوناً وخمسمائة ألف دينار كويتي) من الأرباح المُرحلة وأرباح السنة المالية المنتهية في 31/12/2019 للمساهمين المقيدين في سجلات الشركة في نهاية تاريخ الاستحقاق بتاريخ 26 سبتمبر 2020 ويتم توزيعها بتاريخ 36 سبتمبر 2020 ويتم توزيعها بتاريخ 30 سبتمبر 2020 عنفويض مجلس الإدارة بتعديل هذا الجدول الزمني في حالة تعذر الإعلان عن تأكيده قبل يوم الاستحقاق بثمانية أيام.

- 8. Discussing and approving that no remuneration payments will be made to the Board of Directors with respect to the fiscal year ended on 31/12/2019.
- Approving and ratifying the related parties' transactions concluded during the fiscal year ended on 31/12/2019 and approving the delegation to the Board of Directors to enter into related parties' transactions during the fiscal year ending 31/12/2020 and up to the date of the Annual General Meeting of the Company to discuss the ordinary agenda for the fiscal year ending on 31/12/2020.
- Approving the release and discharge of the members of the Board of Directors with respect to their financial and legal acts during the fiscal year ended on 31/12/2019.
- 11. Electing the Board of Directors of the Company for a period of (3) three years.
- 12. Discussing and approving the appointment or reappointment of the Company's auditor for the fiscal year ending on 31/12/2020 and empowering the Board of Directors to determine their fees.

- 7. مناقشة تقرير المزايا والمبالغ التي حصل عليها مجلس الإدارة.
- مناقشة واعتماد الموافقة على عدم صرف أي مكافآت إلى أعضاء مجلس
 الإدارة عن السنة المالية المنتهية في 31/12/2019.
- 9. موافقة واعتماد المعاملات التي تمت مع أطراف ذات صلة خلال السنة المالية المنتهية في 31/12/2019، والموافقة على تفويض مجلس الإدارة في التعامل مع الأطراف ذات الصلة خلال السنة المالية التي تنتهي في 31/12/2020 وحتى تاريخ انعقاد الجمعية العامة العادية السنوية لمساهمي الشركة للنظر في جدول الأعمال العادي عن السنة المالية التي تنتهى في 31/12/2020.
- إخلاء طرف وإبراء ذمة أعضاء مجلس الإدارة عن كل ما يتعلق بتصرفاتهم المالية والقانونية خلال السنة المالية المنتهية في 31/12/2019.
 - 11. انتخاب مجلس إدارة للشركة لمدة ثلاث سنوات.
- مناقشة واعتماد تعيين أو إعادة تعيين مراقب حسابات الشركة عن السنة المالية المنتهية في 31/12/2020، وتفويض مجلس الإدارة في تحديد أتعاده

Board of Directors

مجلس الإدارة